

Der Lions Club Dinkelsbühl organisiert am 12. Juli zum zweiten Mal ein Benefiz-Golfturnier

Erlös wird in die Jugend gesteckt

Präventionsprojekte „Klasse 2000“ und „Lions Quest“ sollen weiterhin unterstützt werden

DINKELSBÜHL (hdg) – Zum zweiten Mal organisiert der Lions Club Dinkelsbühl mit dem Golfclub „Romantische Straße Dinkelsbühl e.V.“ unter der Schirmherrschaft von OB Dr. Christoph Hammer ein Benefiz-Golfturnier. Es findet am Samstag, 12. Juli, statt. Alle Mitwirkenden und Helfer sind ehrenamtlich tätig, so dass der gesamte Überschuss aus dem Turnier in das umfangreiche Lions-Projekt „Jugend ist Zukunft für unsere Region“ fließen kann.

Der Lions Club möchte mit dem erzielten Geldbetrag auch weiterhin das bereits seit Jahren erfolgreich durchgeführte Programm „Klasse 2000“ an Grundschulen sowie „Lions Quest“ an weiterführenden Schulen ermöglichen. „Klasse 2000“ betreut die Kinder während der ganzen Grundschulzeit, hilft bei der Entwicklung eines positiven Körperbewusstseins, vermittelt soziale Kompetenzen, stärkt das Selbstwertgefühl und schärft den kritischen Umgang mit Genussmitteln und Alltagsdrogen. Die Fortsetzung dieses Programms ist „Lions Quest“. Es setzt auf die Entwicklung einer gesunden Persönlichkeitsstruktur von Jugendlichen zwischen 10 und 15 Jahren und hilft ihnen bei der Bewältigung von Problemen und Gefährdun-

gen. Interessierte Lehrkräfte weiterführender Schulen erhalten die Möglichkeit, sich in Seminaren, die der Lions Club vermittelt und finanziert, mit Inhalt und Methodik des Programms vertraut zu machen, um es so dann effektiv in den Unterricht zu integrieren.

Wettbewerb ausgeschrieben

Außerdem ist der Erlös für die Durchführung des in diesem Jahr neu ausgeschrieben Wettbewerbs unter dem Motto „Grünes Licht für frische Ideen“ bestimmt. Dieser Wettbewerb – er wurde schon ausführlich in der FLZ vorgestellt – richtet sich an alle Einrichtungen, die Kinder- und Jugendarbeit im Raum Dinkelsbühl, Wassertrüdingen und Feuchtwangen anbieten. Mit Preisgeldern in Höhe von insgesamt 23000 Euro sollen in den kommenden drei Jahren benachteiligten jungen Menschen neue Chancen und Perspektiven eröffnet werden. Eine unabhängige Jury wird die bis zum 15. August eingereichten Projekte Ende September bewerten und prämiieren.

Der Lions Club hat für das 2. Benefiz-Golfturnier einen Prospekt aufgelegt, der alle wichtigen Details beinhaltet. Golfer können sich bis 9. Juli mit Hilfe dieses Flyers oder im Sekretariat

des Golfclubs (09851/53009) für das Turnier anmelden. Die vollständige Ausschreibung ist dem Aushang im Golfclubhaus/Seidelsdorf zu entnehmen. Nicht-Golfer sind ebenfalls herzlich eingeladen, am 12. Juli einen schönen Tag und Abend in geselliger Atmosphäre auf der Golfanlage zu verbringen. Für Bewirtung ist gesorgt. Die Besucher können das sportliche Geschehen von der Terrasse des Clubhauses verfolgen und ein abwechslungsreiches Abendprogramm mit Abendessen, Siegerehrung, Cocktailbar, Musik und Tanz erleben. Sportlich Interessierten steht außerdem die Golfübungsanlage zum Schnupper-Golfen zur Verfügung. Auf den Abschlag-Plätzen kann geübt und auf dem Übungsgrün bei einem Putting-Turnier Geschicklichkeit bewiesen werden.

Geldspenden zugunsten des Projekts „Jugend ist Zukunft für unsere Region“ werden ebenfalls entgegengenommen. Sie können auf das Konto des Lions Fördervereins Dinkelsbühl e.V. mit dem Vermerk „JZR“ eingezahlt werden: Konto-Nr. 470 500 (BLZ 765 510 20). Spendenquittungen werden ausgestellt. Gerne steht Vizepräsident Matthias Wenng (09851/ 577920) für weitere Auskünfte und Fragen zur Verfügung.